

'Winter ade' mit dem Funkenfeuer

Â

Â

Ein jahrhundertealter Brauch ist das Funkenfeuer am ersten Sonntag in der Fastenzeit. Viele Gemeinden hier im Raum RottweilÂ tÃ¼rmen WeihnachtsbÃ¤ume zu meterhohen Pyramiden auf, um daraus das Funkenfeuer zu entfachen. Am vergangenen Sonntag, den 1. MÃ¤rz 2009 sollte somit auch hier in Horgen der Winter ausgetrieben werden ...

Â ... nach ein paar Tagen frÃ¼hlingshafter Temperaturen wurden wir heute wieder mit Schnee und KÃ¤lte beschenkt!
FrÃ¼hlung, komm bald wieder ...

Â

5. MÃ¤rz 2009